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予算額と決算額に大きな差があるのは、教育講演会で予算時に想定していなかった内容（司会報償

費、音響設備費等）の追加や、想定以上に講師謝礼等がかかったたためです。不足分については、項

目間の流用で補いました。

次年度以降は予算をオーバーした理由を総会資料等に載せるよう検討してまいります。

2

令和6年度は日本PTA全国協議会東海北陸ブロック研究大会が愛知大会であるため、多くのPTA会員に

参加していただくように、研修会参加費3,500円（1名につき）を全額豊田市PTA連絡協議会が負担す

るための予算増額です。愛知県小中学校PTA連絡協議会で期待されている豊田市からの参加者数は108

名です。

3

会員の皆様からいただいた会費50円の内訳は豊田市P連　7円、愛知県P連　41円、三河P連　2円で

す。また、愛知県P連の会費41円のうち10円を日本PTA全国協議会会費として納めております。詳しく

は「愛知のPTA総会特集号（総会要項に相当、6月総会時に配付予定）」をご参照いただくとともに、

詳細につきましては、愛知県小中学校PTA連絡協議会事務局までお問い合わせください。

4
令和5年度は教育講演会において想定以上の支出が重なりましたが、令和6年度は予算額の中で開催で

きるよう今後検討してまいります。

5

豊田市PTA連絡協議会では令和3年度より基本原則として集合開催を行わないため、主催の講演会にも

各会員の皆様に広くオンライン参加していただいております。アーカイブも予定していますので、ぜ

ひご覧ください。

その他共催事業および他団体の事業におきましても、市P連ホームページにて実施概要を随時報告して

いまいりますのでご覧ください。

また、各単P内での情報共有につきましては、単P会長を通じて、そのようなご意見があったことを伝

え、単P内での情報共有に努めていただくよう促します。

講演会からの情報を各PTA会員に発信するのが大

変。出席した人が感じたことをPTA定例会で報告

は容易ですが、各会員への情報発信が実施されて

いない。

各単P内での情報共有の方法も考えてくださると

ありがたいです。

令和６年度定期総会時のご意見に対するご回答

決算報告：活動費について予算を50万円もオー

バーした理由は何でしょうか？

予算案：研修会負担金について前年度に比べて17

万円増えている理由は何でしょうか？

会費が高い。会費の殆どが日本PTAと愛知県PTA

になっているのではないかと思い、必要性が感じ

られない。

市の会費が7円とするならば、43円が流れている

のか？

令和5年度決算報告の活動費が予算額より約51万

円多く消費したにもかかわらず、令和6年度予算

案では前年度予算額より53万円減額ですが大丈夫

でしょうか？


